

## CONGREGACION PARA LA EVANGELIZACION DE LOS GENTILES

Mensaje del Cardenal Pro-Prefecto del Departamento de Primera Evangelización y las Nuevas Iglesias Particulares del Dicasterio para la Evangelización al Pueblo de Dios de la Archidiócesis Metropolitana de Osaka-Takamatsu

Queridos hermanos y hermanas de la Archidiócesis de Osaka Takamatsu.

En esta importante ocasión de la toma de posesión de su Eminencia el Cardenal Thomas Aquinas Manyo Maeda como arzobispo de la recién creada archidiócesis de Osaka-Takamatsu, deseo asegurarles a todos y cada uno de vosotros que estáis presentes en mis oraciones. Mi esperanza es que la unión de la Archidiócesis de Osaka y la Diócesis de Takamatsu produzca abundantes beneficios espirituales para la salvación de las almas, creando una poderosa sinergia mediante la unión de todas las fuerzas.

Si bien es cierto que las iglesias de la Archidiócesis de Osaka y las de la Diócesis de Takamatsu han cooperado entre sí a lo largo de los años en muchos aspectos, como actividades pastorales e intercambios personales, no es de extrañar que existan diferencias entre ellas. Sin embargo, creo que estas diferencias, con su diversa riqueza, aumentarán la vitalidad de nuestra Iglesia recién establecida.

En este camino hacia la unidad, os propongo como modelo a Nuestra Señora del Rosario, Patrona de la nueva Archidiócesis. Ella escuchó humildemente las palabras del Arcángel Gabriel y aceptó el plan divino de Dios para su vida. Con fe inquebrantable, soportó pacientemente la crucifixión de su Hijo. En Pentecostés, se unió a los Apóstoles en oración y recibió junto a ellos el Espíritu Santo. Así, su vida nos da tres claves importantes para ser verdaderos discípulos del Señor: la escucha atenta, la perseverancia en la prueba y la oración sincera. Estos son también componentes esenciales de una Iglesia verdaderamente sinodal.

Cuando nos escuchamos respetuosamente unos a otros, podemos oír la voz del Espíritu Santo dada a cada miembro del cuerpo místico de Cristo. Cuando afrontamos retos inesperados con fe, Dios nos prepara para la prometida gloria de la Resurrección. Además, cuando rezamos con fervor, recibimos los dones del Espíritu Santo. En efecto, si seguís el ejemplo de la Virgen y rezáis el Santo Rosario con diligencia, vuestra peregrinación terrena será guiada indefectiblemente hacia el Cielo.

Por último, imploro que la Santísima Virgen María os cobije siempre bajo su protección y que los Santos Mártires del Japón interceden en vuestro favor. Con cordial afecto, invoco la bendición especial de Dios sobre todos y cada uno de vosotros.

Sinceramente vuestro en Cristo,  
+Luis Antonio G. Cardenal Tagle  
En el Vaticano, a 7 de septiembre de 2023.  
+ Fortunatus Nwachukwu  
Secretario